

Casi 2.500 alumnos foráneos piden entrar en la UA y la UMH - Información - 18/07/2016

Casi 2.500 alumnos foráneos piden entrar en la UA y la UMH

► Las solicitudes de inscripción de estudiantes de otras regiones aumenta un 6% en la Comunidad

J. L. LL.

■ Más de 7.500 estudiantes foráneos -7.626 concretamente- han solicitado la entrada en una facultad pública de la Comunidad Valenciana para el ejercicio lectivo 2016-17. Casi 2.500, en la Universidad de Alicante (UA) y en la Miguel Hernández de Elche (UMH). Así lo avalan los datos de preinscripción facilitados por la Consejería de Educación. Tal como ocurre en el mapa universitario global, hay más mujeres residentes en otras autonomías que quieren estudiar en la Comunidad (4.574) que hombres (3.052).

Así, los registros oficiales confirman el «tirón» del sistema público valenciano, ya que el dato de las 7.626 solicitudes supone un incremento del 6 % respecto al año pasado -lo que equivale a 492 pe-



Jóvenes en el campus de la UA.

ticiones más-. Ya se han adjudicado el 60 % de las plazas recibidas (4.540). Por centros, la Universitat de València (UV) y la Universitat Politècnica de València (UPV) son las dos con más solicitudes. La tercera universidad en el escalafón autonómico es la UA, con 1.247 peticiones foráneas (17 %); y la cuarta es la UMH, donde el año que viene quieren estudiar cerca de mil ciudadanos.